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Passamos agora para o capítulo seis, versículos de oito a 23. E eu o intitulei, Olhos 
Abertos. Nenhuma dessas pessoas parece ser capaz de ver muita coisa. 
 

Mais uma vez, história maravilhosa. O rei da Síria está perturbado. Cada vez que ele 
envia um grupo de invasores a Israel, parece que o exército israelita está esperando 
por eles. 
 

O que está acontecendo aqui? Então, ele reúne todos os seus comandantes. 
Presumo que Naamã foi um deles. Embora não saibamos, essas histórias 
provavelmente não estão em ordem cronológica. 
 

Eles estão, eu acho, mais na ordem do pensamento. Mas de qualquer forma, ele 
reúne seus comandantes e diz: ok, tudo bem, qual de vocês é espião? Obviamente, 
um de vocês está dizendo aos israelitas para onde enviarei meu próximo grupo de 
ataque. E eles dizem, não, não, não, não. 
 

Um de seus servos, Naamã? Não, meu Senhor. Mas Eliseu, o profeta que está em 
Israel, conta ao rei de Israel as palavras que você fala no seu quarto. Eles têm um 
profeta. 
 

Um profeta que sabe o que você está pensando antes de você pensar. Ao que ele 
responde. Ok, vá lá e capture-o. 
 

Sim, sim, sim, sim, sim. Se ele sabe o que você está pensando antes de você pensar, 
ele sabe que você está pensando em capturá-lo. Nós não podemos ver. 
 

Não podemos ver o que está diante dos nossos olhos porque o nosso orgulho nos 
cega. Então eles disseram, ok, ele está em Dothan. O Vale de Jezreel, lembre-se, fica 
ao norte da terra, indo desde a sua perspectiva, indo do Mar Mediterrâneo ao 
sudeste em direção a Basã e ao Vale do Jordão. 
 

Jezreel está localizada na encosta sul daquele vale, e ao sul dele, no caminho para 
Samaria, fica a cidade de Dotã. Assim, as tropas sírias poderiam passar pelo vale de 
Jezreel, passar pela borda do vale e chegar à planície onde fica Dotã. Não é um 
ataque terrivelmente difícil de fazer. 
 

Então, no versículo 14, ele enviou seus cavalos e carros e um grande exército, e eles 
vieram de noite e cercaram a cidade. Calma, nós o pegamos. Agora, é interessante 
que o servo de Eliseu não seja mencionado aqui. 
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É Geazi? Nós não sabemos. Essa é uma pergunta para o céu quando chegarmos lá. 
Mas talvez por causa da lepra , Geazi tenha entrado em quarentena, e este é outro 
homem que não conhecemos. 
 

O servo de Deus, desculpe-me, o servo do homem de Deus. Agora, eu mencionei isso 
várias vezes. Continuarei mencionando isso enquanto estivermos falando de Eliseu. 
 

Essas pessoas, Elias e Eliseu, raramente são chamadas de profetas. Outras pessoas os 
chamarão de profetas, como um dos comandantes de Ben-Hadad disse que há um 
profeta em Israel. Outras pessoas o chamarão de profeta, mas a Bíblia regularmente 
os chama de homens de Deus. 
 

Qual é a profissão dele? Sua profissão é pertencer a Deus. Sua profissão é ser o que 
Deus quiser, onde Deus quiser, quando Deus quiser. Então o servo do homem de 
Deus levantou-se de madrugada e saiu, e eis que um exército com cavalos e carros 
rodeava a cidade. 
 

Muito possivelmente, eles estavam em um quarto no topo do telhado de uma casa, 
pois a mulher rica de Suném havia feito um quarto para eles. Não necessariamente, 
mas imagino isso. Ele sai da câmara pela manhã, esfregando os olhos, e lá estão eles. 
 

Infelizmente, meu mestre, o que devemos fazer? E ele disse não tenha medo. Ótimo, 
ótimo versículo bíblico. Aqueles que estão conosco são mais do que aqueles que 
estão com eles. 
 

Oh, eu gostaria de acreditar nisso com mais firmeza do que costumo acreditar. Com 
que facilidade ficamos assustados com as forças que estão contra nós. Há tantas 
pessoas no nosso próprio país que fico ansioso porque penso que muitos de nós 
somos governados pelos nossos medos. 
 

Nossa, nossa, os Reds estão se aproximando de nós. A esquerda está ganhando. Ah, 
o que vamos fazer? Temos que invadir o edifício do Capitólio. 
 

Há mais conosco do que com eles. Não precisamos ser governados por nossos 
medos. Não precisamos ter nossos medos nos governando na cabine eleitoral. 
 

Olhos cegos, olhos cegos. Então Eliseu orou e disse: oh Senhor, peço-te que abra os 
olhos dele para que ele possa ver. E eles descobriram que os exércitos do Senhor 
estavam cercados pelos exércitos sírios. 
 

Você acha que ganhou? Não, na verdade você perdeu. Oh, amigos, novamente, à 
medida que envelheço, costumava ouvir as pessoas dizerem que estou realmente 
ansioso pelo céu. Eu pensaria que sim, vamos lá, me dê um tempo. 
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Mas à medida que envelheço, entendo um pouco disso. Quero ver, quero ver os 
exércitos do céu. Eles estão ao nosso redor, ao meu redor. 
 

Não, não estou com isso; anos atrás, um homem chamado Frank Peretti escreveu um 
romance que ganhou muita audiência. A ideia de que é o mundo invisível que 
realmente determina o que acontece aqui. Eu não acredito nisso. 
 

Não creio que a Bíblia ensine isso. Mas eles estão lá. Eles estão lá por ordem de 
Deus. 
 

E eles estão lá para nós. Ah, ter os olhos da fé para vê-los e viver nessa confiança. 
Deus não será pego de surpresa. 
 

E então, ataque este povo, diz Eliseu com cegueira. Assim, todo o exército sírio ficou 
cego. Tão cego quanto o servo de Deus foi. 
 

E Eliseu disse-lhes: este não é o caminho, e esta não é a cidade. Vocês foram 
enganados. Siga-me e eu o levarei ao homem que você procura. 
 

E ele os conduziu até Samaria, por uma estrada de uns dezesseis quilômetros. Assim 
que entraram em Samaria, Eliseu disse: Ó Senhor, abre os olhos destes homens para 
que vejam. Então, o Senhor abriu-lhes os olhos, e eles viram, e assim estavam no 
meio de Samaria. 
 

Abra nossos olhos, Senhor, para ver onde chegamos em nossa cegueira. Não apenas 
para ver o seu poder divino, mas para ver a realidade desesperada das nossas 
circunstâncias. Achamos que eles são ruins. 
 

Eles são muito piores do que pensamos. Ajude-nos a ver o quão necessitados somos 
e quão gracioso você é. Com que frequência conseguimos reverter isso? 

 

Bem, estou bem. Eu vou conseguir. Não, você não é. 
 

Não, você não é. Não está em seu poder, você não está. Ajude-nos a ver nossa real 
situação. 
 

Estamos nus, indefesos e sem esperança. Mas ele está conosco. Ele é capaz. 
 

E essa é a imagem que você vê aqui. O rei de Israel diz: Ah, tudo bem, você quer que 
eu mate todos eles? E Eliseu diz não. Não, eles são seus cativos. 
 

Você não os mataria na guerra. Isso é Deus. Isso é Deus. 
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Por que ele abre nossos olhos como fez com Isaías capítulo 6? Por que ele abre 
nossos olhos? Oh, para nos deixar ver o quão inúteis somos. Que vermes nós somos. 
Como somos podres. 
 

Não , ele nos permite ver quem realmente somos para que possamos ver quem ele 
realmente é para nós. Não há pão nem água diante deles para que comam, bebam e 
vão para o seu senhor. Então, ele preparou um grande banquete para eles. 
 

Ó meu Deus. Deus, eu sou seu inimigo. Eu conheço aquela criança. 
 

Sentar-se. Novamente, é o Salmo 23. E depois de terem comido bêbados, ele os 
despediu e eles foram para o seu senhor. 
 

E os sírios não atacaram mais a terra de Israel. Essa coisa de invasão não vai 
funcionar. Nós descobrimos isso. 
 

Sim, senhor. Abra nossos olhos. Agora, antes de eu deixá-los ir, alguns de vocês que 
são realmente perspicazes podem se lembrar que Acabe foi condenado porque 
deixou o rei da Síria, Ben-Hadade, ir. 
 

E Deus disse que não, você deveria tê-lo matado. Eu o trouxe em suas mãos para que 
você pudesse matá-lo. Agora, espere um minuto, qual é a diferença aqui? 

 

Acho que a diferença é que foi uma batalha em que Benhadad, pela segunda vez, 
tentou destruir o povo de Deus. Ele havia se colocado no papel de inimigo de Deus. 
Este não é o mesmo tipo de situação. 
 

Essas pessoas estão indefesas. Eles foram conduzidos até aqui por Deus. E então, 
eles não são cativos de Deus. 
 

Eles são os beneficiários de Deus, por assim dizer. Então, é uma situação diferente. 
Quem é o inimigo que Deus colocou em nossas mãos para eliminar e eliminar? 

 

E quem são aqueles que Deus colocou em nosso poder? Ele quer nos usar para 
abençoá-los. Olhos abertos. Discernimento. 
 

Sabedoria. O que Deus está querendo fazer aqui? Não é o que eu quero fazer. 
 

Não é o que eu acho melhor. Mas o que você quer fazer, Deus? Olhos abertos. 
 

Podemos tê-los? Deus o abençoe. 
 


